

## La ESE Manuel Castro Tovar continúa siendo miembro de la Red de Hospitales Verdes y Saludables

Esta membresía permite a la ESE Municipal manifestar su responsabilidad para reducir la huella climática y promover la salud ambiental pública, además, el compromiso para trabajar en los objetivos de energía, manejo de residuos y liderazgo.



En esta nueva vigencia la institución ha adoptado el tercer objetivo de "liderazgo", que implica el compromiso para implementar el Sistema de Gestión Ambiental y prácticas sostenibles en el sector de la salud, aportando en la construcción de una ciudad más sostenible y humana.

Continuar siendo parte de la Red de Hospitales Verdes “es demostrar todas las acciones que involucran, también a la comunidad, en el logro de mejoras de la gestión ambiental para nuestra organización”, indicó la líder del Sistema de Gestión Ambiental de la ESE Municipal Silvia Torres.

La ESE Manuel Castro Tovar continúa trabajando constantemente para crear un futuro más verde y saludable para todos.

